N LE PROGRÈS 0,85 €

www. leprogres.fr

Aujourd'hui, Ronan Ducollomb à l'espace Gerson

L'Espace Gerson propose jusqu'au 28 août, du mercredi au samedi, à 21 heures: Dominic Palandri, en solo, dans un spectacle énergique où le public est très vite conquis... Le lundi 23 août, à 21heures, Ronan Ducollomb présente son nouveau spectacle explosif: « Moi, ça me fait marrer!» Tarif plein: 12€ — tarif réduit 8€ (salle climatisée). Renseignements

et réservation à l'Espace Gerson à partir de 14heures. Une permanence est assurée du lundi au samedi. Tél. 04 78 27 96 99. Espace Gerson, 1 place Gerson dans le quartier

EVOSGES LE PROGRES - 24/08/04

Ronan Ducolomb a mis le feu à la scène

C'est avec plaisir que les nombreux spectateurs ont vu la performance d'acteur de Ronan Ducolomb. Un one man show surprenant et digne des cafés-théâtres parisiens. Ronan Ducolomb n'a rien à envier à ses aînés.

Manier avec autant d'aisance des « calembours bons » sur un temps aussi long relève de la performance intellectuelle et même physique, puisque Ronan Ducolomb ne cesse d'occuper la scène au point que l'on ne s'aperçoit même pas qu'il n'y a pas de décors, à l'exception d'une chaise. Son spectacle c'est du Raymond Devos athlétique. « Ce qui le fait marrer » (titre de son spectacle) fait également marrer le spectateur. Personne n'est épargné, mais l'être avec ironie ne blesse pas.



Lara Croft interprétée par Ronan



Les séries télé influencent le spectacle de Ronan Ducolomb, ici en Charles Ingals

Les séries télé sont en majeur partie son point de mire, la « Petite maison dans la prairie » et la famille Ingals, « Starsky et Hutch », une Lara Croft, encore dans son monde virtuel, qui ne peut éviter les obstacles parce que la manette de jeu est dans les mains inexpertes d'un spectateur. L'Office de tourisme de la

Vallée de l'Albarine et la commune d'Evosges ont su jouer gagnant.

PROCHAINS SPECTACLES

Le 17 septembre au café « Onlyou » de Bourg-en-Bresse (café-théâtre, le public donnera en fin de spectacle ce qu'il veut dans un chapeau); le 9 octobre il se produit dans la Drôme.